

HUMAS UNIVERSITAS INDONESIA KLIPING

KLASIFIKASI : Universitas Indonesia
TEMA : UI Luncurkan Perpustakaan Internet
SURAT KABAR : Media Indonesia

Hari Rabu Tanggal 17 Bulan Maret Tahun 2004 Halaman 26 Kolom 4-7

RESUME:

Perpustakaan Universitas Indonesia, melancarkan layanan perpustakaan melalui internet dan implementasi sistem otomatisasi perpustakaan terpadu. Perangkat lunak sistem otomatisasi perpustakaan UI terpadu tersebut dinamakan Library Automation and Digital Archives (LONTAR) sistem Lontar dikembangkan dengan ide untuk membuat one stop desktop application / sistem pengelolaan terpadu yang dapat mengurus seluruh urusan perpustakaan untuk pengguna-pengguna pustakawan.

REKOMENDASI:

UI Luncurkan Perpustakaan Internet

JAKARTA (Media): Perpustakaan Universitas Indonesia (UI) meluncurkan layanan perpustakaan melalui internet dan implementasi sistem otomatisasi perpustakaan terpadu.

Sistem perpustakaan yang diluncurkan kemarin, di Depok itu ditujukan untuk meningkatkan efektivitas dan efisiensi pengelolaan perpustakaan di lingkungan UI, sehingga perpustakaan menjadi aset kampus yang dapat diandalkan.

Perangkat lunak sistem otomatisasi perpustakaan UI terpadu tersebut dinamakan *Library Au-*

tomation and Digital Archives (Lontar). Lontar merupakan *software* perpustakaan yang menggabungkan beberapa konsep dalam evolusi perkembangan *Library Information System*, yaitu otomatisasi perpustakaan (*library automation*).

Menurut Ety Setyawati, staf perpustakaan UI, rencananya sistem itu akan mulai diberlakukan bulan depan. Peluncuran tersebut didekatkan waktu pelaksanaannya dengan dies natalis ke-21 Perpustakaan UI.

"Implementasi sistem tersebut masih menunggu kesiapan kami

di bulan mendatang. Setelah itu, sistem Lontar telah dapat diaktifkan di perpustakaan pusat UI," kata Ety.

Sistem Lontar dikembangkan dengan ide untuk membuat *one stop desktop application* atau sistem pengelolaan terpadu yang dapat mengurus seluruh urusan perpustakaan untuk kepentingan pengguna dan pustakawan.

Dalam sistem itu, diupayakan terciptanya optimalisasi manajemen perpustakaan dengan memanfaatkan teknologi komputer. Pengguna sistem dapat mengakses setiap perpustakaan di

lingkungan UI dari fakultas manapun, baik melalui jaringan intranet dan internet.

Berdasarkan penjelasan yang diberikan pihak Perpustakaan UI, sistem Lontar memungkinkan adanya saling membagi informasi antarperpustakaan sehingga perpustakaan di lingkungan UI dapat memfokuskan diri pada pengembangan koleksi.

Menurut Ety, sistem tersebut merupakan hasil temuan mahasiswa Fakultas Ilmu Komputer UI, yang beberapa waktu lalu berhasil mendapatkan penghargaan di Bangkok. (TM/B-1)